
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。6/15に

第15回となるKRA（会宝リサイクラーズアライ

アンス）勉強会を開催しました。 

（詳細は「今月のトピックス」をご覧ください） 

そこではKRAシステムの新機能である「コー

ションプレートのAI読み取り機能」を発表いたし

ました。 

コーションプレートとは、ボンネットを開ける

と貼られていることが多いもので、車両の詳細情

報が表示された金属板のことです。私たちは車両

情報を取得し、自動車リサイクル法に基づいて適

正処理をするための登録作業をしています。法令

遵守という観点ではもちろん慎重に行わなければ

いけませんが、業務効率に目を向けると、いかに

スピーディーに行うかが大切になってきます。 

当社ではこの業務を車検証やコーションプレー

ト情報を手書きで伝票に記入し、それをパソコン

でシステムに入力していましたが、５年前からは

手書きをタブレットに変更して、改善をしてきま

した。 

 

しかし今回の新機能では、手入力作業自体を省

略することに成功しました。 

具体的にはコーションプレートを写真でとると

車検証情報を入手し、5秒後には自動入力が完了

しています。 

今までタブレットで登録作業を行っていた営業

マンからは「いや～これは画期的です」「凄い」

「感動しました」などの声が聞かれました。 

当社の規模だと年間300万円くらいの改善効果

を試算していますが、それ以上に先程の現場の声

が嬉しいのです。 

さらに肉眼で識別が難しい時を除けば認識率は

100％なので、入力ミスも減少します。 

この新機能は、すぐにKRAのメンバー企業様に

無償でご案内をしました。なぜならば一社で使う

よりも、意欲的な企業と意見交換をしながら進め

ていくほうがより良いサービスになるからです。 

そして何よりもKRAの目的である「自動車リサ

イクル業の収益性と社会性に貢献したい」という

思いを実現できるように、これからも前へ前へと

進んでまいります。 

 KRAシステム 新機能の発表 



 

 

   2030PJ 健康経営チーム   『お味噌汁を作りました』 

 皆様こんにちは。6月ともなると外の温度計で30℃を超える日もあり、そうなる

とハウス内はさらに暑くなり40℃を超える日もあります。なんとかトマトへのダ

メージを最小限に抑えるように内張で遮光したり、水分調整をしたりしているので今

のところ比較的順調に成長していますが、これからどんどん暑くなることや、梅雨入

りによる湿度の影響など不安要素は尽きません。そうは言ってもこれらは例年のこと

ですので、今できる対処法を駆使し、収穫し続けられる環境を整えていきます。 

 6月上旬は全ハウスでの収穫が可能となり、収穫量も1年で1番多くなります。多

い時には1回の収穫で250kgも採れますし、平均でも150kg/回は採れます。ただ

し7月上旬には1つのハウスで植え替えがあり、8月上旬にはもう1つのハウスでも植

え替えをしますので、８月と９月は逆に1年で1番収穫量が少ない時期になります。

周年栽培をしている中で出荷だけは途切れさせないように、年間計画に沿った植え替

えをし、皆様方に1年間ずっとトマトを提供し続けられ るようにして

いきます。 

（担当：畠中） ☆トマトを食べてさらに健康に                         
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0                 

       農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 皆さんこんにちは！2030PJ健康経営チームメンバーの高崎です。 

 当社で3年後を目途に、新工場建設の計画があります。かねてから弊社会長が言っている、

「社員に温かいものを食べさせてあげたい」との思いから、食堂を併設する予定で動いています。 

 それまでの準備活動としてまずは社内にある施設を使い、昼食時に素材や調理方法にこだわった「健康味

噌汁」の提供をはじめました。目的としては、社員のみんなに健康に関する意識を高めてもらったり、健康

食に触れる機会を増やす事です。我々チームメンバーとしても地元の食材選びや、どんな出汁がとれるかな

ど、楽しみながら準備をしています。調理方法は「健康で長く生きる為の手法」と言われる「マクロビオ

ティック」を実践しております。野菜は皮や葉、根にも栄養素がたくさん含まれており、それらを捨てずに

うまく調理をし、美味しく食べる工夫をしています。メニューは社員のみんなからのリクエストを聞きなが

ら考えています。そして、昼食時にホッとできるような時間を提供できたらと思います。 

 社員の皆さんからいただく「美味しかったよ、ありがとう！」の声掛けにメンバー全員で達成感と喜びを

感じている今日この頃です。最近は自然栽培農家さんとのコラボも始まり、今後の活躍が益々楽しみです。 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。当社は今年1月からホームページで就活ブログを発信しています。内容は学生が知りたいこ

と＝事業・仕事内容、求める人物像、社風や福利厚生制度だけではなく、当社のプロジェクトやユニークな

取り組み、そして金沢という地を身近に感じてもらうための情報まで幅広く取り上げています。 

 更に、5月からはより多くの方に情報を届けたいという想いから、「note」での発信も始めました。

「note」は文章や画像などを投稿できるプラットフォームで、 利用者が急増しているWebサービスです。 

誰もが簡単に投稿でき、また誰もが気軽に投稿されている記事を読むことができます。読者から感想をいた

だいたり、「スキ」のボタンを押していただくこともあり、反応が分かるのも魅力です。就活ブログですの

で、就職活動中の学生に会宝産業という会社を知っていただくことが第一の目的ですが、会宝産業について

どなたにもわかりやすく伝わる記事を書いていますので、就活生ではありませんという方にもご覧いただけ

れば嬉しいです。(担当：川村)  

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。 

暑い！暑い！とにかく暑い！シャルジャの気温は40度、先日車の助手席にクロックスを置いておいたらサ

イズが縮みました！クエートでは最高気温がさらに暑い44度で信号機が溶けたそうです！ 

 さて、会宝産業には“2030 PROJECT”というプロジェクトがあり、そのなかに“健康経営チーム”

があります。このチームは、社員が健康で働けるよう、様々なイベントを開いているのですが、UAEでも

夏バテから自分を守る習慣を始めました。 

 それは、トマトとキュウリを食べることです。トマトには紫外線から肌を守る働きがあるとされているリ

コピンが豊富に摂取でき、キュウリからは汗でカラダから出て行ってしまったカリウムを摂取できるとされ

ています。最近は、食事も冷たいものばかりを欲するようになってきていますが、まだまだコロナに負けて

いられない私は、夏バテなんかになっている余裕がなく体調管理に必死になっているところです！皆様も疲

れた1日のカラダに冷たいビール…よりもキンキンに冷えた夏野菜はいかがでしょうか！そしていつも農業

の取り組みでご紹介しています「しあわせのトマト」も夏バテ対策にぜひご活用ください。 

FROM       

UAE 

note  

recruit 



 

 

 6月15日に「第15回 KRA（会宝リサイクラーズアライアンス）勉強会」をWebで開催しましたが、過去最高とな

る31社47名（オブザーバー含む）の方に、ご参加いただきました。 

 今回のメインテーマは「KRAシステムの新サービス」でした

が、多くのメンバー企業様が参加されたということからも、同業

者で抱える共通のテーマであると実感しております。 

 勉強会後のアンケートでも新サービスを「使用したい」という

方が多く、メンバー企業の皆さまと共に新サービスを充実させ、

その結果KRAの目的でもある「自動車リサイクル業の収益性と社

会性に貢献する」ことを実現できればと思っております。 

 各種サービスの充実を考え、今後もKRAのスローガンである

「競争から協調へ」の精神のもと、メンバー企業の皆様に喜んで

いただける企画を考えていきます。 （担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ 第15回 KRA勉強会 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

 会宝産業の山口です。夏の気配が一段と身近に感じられる季節となりました。 

 さて、相場はというと・・・。アメリカではスクラップ相場が更に上昇傾向であったり中国でも鉄鉱石の

値上がり等、海外では価格が上昇傾向にありましたが、国内では鉄スクラップに大きな動きはありませんで

した。しかし動きが無いわけではなく上級（新断やH2）スクラップに関しては高値が続いており、ヘビー

級と言われる鉄に関しては輸出向けの動きが

悪く、鉄スクラップの中でも差が出てきてい

る様子が伺えます。 

 アルミに関しては輸出、国内需要共に需要

が活発な為、しばらくは相場も強含みで推移

するとの見方が多いようですが、投機が入り

好調だった銅に関しては6月後半は一気に下

げの気配が出てきましたね。 

2021年6月 見込み台数 

 入庫台数 800台          

 処理台数 800台     
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